

## ¡Basta ya de poner en riesgo la salud de los trabajadores de la AMAS!

*Desde CSIT UNIÓN PROFESIONAL volvemos a pedir que faciliten urgentemente el material de protección adecuado para los profesionales de los centros de la AMAS. Es inadmisibles que las mascarillas que se han dado a los profesionales de estos centros no cumplan las especificaciones técnicas para garantizar la protección de los trabajadores frente al contagio en actividad diaria.*

La semana pasada, el Ministerio de Sanidad daba la orden de retirar de mascarillas nivel FFP2 de protección del fabricante Garry Galaxy contenidas en envases verdes por no cumplir las especificaciones técnicas de la norma UNE 149: 2001+A1:2010, las cuales habían sido repartidas a los trabajadores de los centros asistenciales de la AMAS como elemento de protección ante el contagio del coronavirus.

Seguimos esperando que la Administración ofrezca los datos de trabajadores, desglosados por categorías y por centros, que han resultado contagiados por Covid-19 desde que empezara la pandemia, hecho que resulta totalmente inaudito, cuando las cifras de los residentes y usuarios fallecidos en los centros de la AMAS son tan altas. **¿Cuántos profesionales más deben enfermar o morir para que esto se solucione? ¿Quién va a pagar todo esto?**



Desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** recordamos a la Administración que tras la denuncia que realizamos a la Inspección de Trabajo, ésta hizo un requerimiento para que este Organismo tomara las medidas adecuadas para garantizar la salud de sus trabajadores. Sin embargo, van pasando los días y el problema del uso de **EPis inadecuados sigue sin solución**: mascarillas porosas y transpirables, batas no impermeables, batas rotas cuando se abren, material con etiqueta en chino sin la certificación europea y un largo etcétera. Es **inadmisibles que la AMAS no dote a sus trabajadores del material normativamente establecido y que tengamos que seguir realizando donaciones de pantallas de protección para que los profesionales de las residencias de mayores y el resto de atención socio-sanitaria puedan realizar su trabajo con las barreras de protección adecuadas que minimicen el riesgo de contagio.**

Por eso, desde **CSIT UNIÓN PROFESIONAL** continuamos exigiendo **medidas urgentes para garantizar la salud del personal de la AMAS y recordamos que los trabajadores son el pilar fundamental en la lucha contra el COVID-19 por lo que reiteramos la necesidad urgente de dotarles de los EPis adecuados que cumplan la normativa vigente.**